



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Labo de l'ESS présente ses propositions à Benoît Hamon

Le ministère délégué à l'économie sociale et solidaire, créé au sein du gouvernement de Jean-Marc Ayrault, va devoir rapidement inscrire des propositions concrètes dans le cadre de l'agenda prévu par François Hollande.

Claude Alphandery (Président du LABO) et Françoise BERNON (Déléguée générale) ont rencontré aujourd'hui le ministre délégué à l'économie sociale et solidaire, Benoit Hamon. Ils ont présenté les différentes pistes qui permettront demain à l'économie sociale et solidaire de changer d'échelle et en particulier sur les travaux menés par le Labo de l'ESS :

- 1. Changer le Comportement des Banques sur les Territoires
- 2. Des Outils Financiers Solidaires et Responsables
- 3. Une Loi Bancaire
- 4. Coopérer dans les Territoires
- 5. Le Circuit Court
- 6. Promouvoir l'Insertion par l'Activité Economique

Ces propositions s'inscrivent pleinement dans le calendrier du gouvernement : elles ont pour objectif d'enrichir la croissance et l'emploi. Elles s'appuient sur les initiatives qui ont fait leurs preuves et démontrent la créativité des citoyens. Elles sont développées dans un support remis à Benoît Hamon, qui présente ces propositions de manière détaillée.

<u>Téléchargez les propositions du Labo de l'ESS | Mai 2012</u>

Contacts presse:

Françoise Bernon

francoise@lelabo-ess.org

Tél. : 06 46 65 06 18

Sophie Roux

sophie@lelabo-ess.org Tél.: 01 58 50 14 09

Le Labo de l'ESS, think tank de l'économie sociale et solidaire a pour objectif de faire connaître et reconnaître l'économie sociale et solidaire, être un lieu d'échanges, de réflexions et d'actions pour une économie respectueuse de l'homme et de l'environnement. - www.lelabo-ess.org